



Serán velados en Teatro Antonio Varas Llegan los restos de Pedro de la Barra

Hoy, a las 13:30, en vuelo Varig 924, procedente de Venezuela, llegarán a nuestro país los restos mortales del destacado hombre de teatro, actor, dramaturgo y director, fundador del Teatro Experimental, *Ituch*, Pedro de la Barra, fallecido en Caracas, Venezuela, en 1977.

Destacadas personalidades del ámbito cultural viajan acompañando sus restos, entre otros, el doctor José Antonio Abreu, ministro de Cultura venezolano; Carlos Jiménez, director del grupo teatral *Rajatablas* y Mari Batista Lorenzo, de la Secretaría de Relaciones Exteriores del Ministerio de la Cultura, junto a ellos viaja también su hijo Pablo de la Barra.

Los restos del artista serán trasladados al teatro Antonio Varas, donde será velado. El sábado, luego de las palabras de despedida de Sergio Aguirre, quien dirige hoy el Teatro Nacional, se realizarán sus funerales.

Pedro de la Barra será sepultado en el Cementerio General, luego de un último adiós de quienes fueran sus amigos y colegas.

El domingo, a las 21 horas, en el teatro Antonio Varas, se realizará el homenaje "Pedro Regresa a Chile".

El programa de este acto incluye la actuación del Coro de los Madrigalistas y la intervención de autoridades chilenas y venezolanas.

lo Niumí S-X-1.000 f 37
000181018

Llegan los restos de Pedro de la Barra [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Llegan los restos de Pedro de la Barra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)